## Pressemitteilung

## Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

## Investorenprozess erfolgreich abgeschlossen: Cisalfa Sport wird neuer Eigentümer von SportScheck

- Italiens größter Sporthändler Cisalfa Sport S.p.A wird neuer Eigentümer der SportScheck GmbH und übernimmt Geschäftsbetrieb als Ganzes
- Die Übernahme steht noch unter Vorbehalt der Genehmigung durch die Kartellbehörden/Closing wird für Juni 2024 erwartet

München, 13. März 2024 – Der internationale M&A-Prozess zur Übernahme des Münchner Sportfachhändlers SportScheck ist unter Leitung des Insolvenzverwalters und Sanierungsexperten Axel Bierbach von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (München) erfolgreich abgeschlossen worden: Cisalfa Sport S.p.A. wird neuer Eigentümer der SportScheck GmbH und übernimmt den Geschäftsbetrieb als Ganzes - unter Weiterführung der Marke SportScheck und dem Standort München als Headquarter.

Italiens größter Sporthändler mit mehr als 150 Stores in Italien und 50 Stores in Deutschland über das Tochterunternehmen Sport Voswinkel GmbH konnte sich gegen eine Vielzahl von potenziellen internationalen Investoren, die Interesse an der Übernahme des Münchner Sporthändlers gezeigt hatten, mit dem besten Gesamtkonzept durchsetzen. Weitere Details der Vereinbarung können zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht genannt werden.

Die Übernahme erfolgt im Wege einer Sanierung mittels Insolvenzplan, über den Ende April 2024 in einer Gläubigerversammlung am Amtsgericht München abgestimmt wird. Die Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die Kartellbehörden; das Closing wird für Juni 2024 erwartet.

Insolvenzverwalter Axel Bierbach sagte zum erfolgreichen Abschluss des Investorenprozesses: "Ich freue mich sehr, dass es uns in so kurzer Zeit gelungen ist, einen geeigneten Eigentümer für SportScheck zu finden. Cisalfa Sport hat uns im Bieterverfahren mit dem besten Gesamtkonzept überzeugt. Dass wir die Verhandlungen so schnell zum Abschluss bringen konnten, ist das Verdienst aller Beteiligten. Lieferanten, Vermieter und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von SportScheck haben durch ihre Unterstützung und konstruktive Gespräche gezeigt, dass sie bereit sind, die notwendigen Sanierungsbeiträge zu leisten. Dafür möchte ich mich bei allen Beteiligten herzlich bedanken."

SportScheck-Chef Matthias Rucker kommentierte: "Die letzten Wochen waren sehr intensiv, da wir das klare Ziel hatten, mit Eröffnung des Insolvenzverfahrens auch einen neuen Eigentümer präsentieren zu können. Cisalfa ist ein erfolgreicher und langfristig orientierter Sporthändler im Familienbesitz, der SportScheck die strategisch richtige Heimat und interessante Wachstumsmöglichkeiten bieten kann. Ich freue mich sehr für unser gesamtes SportScheck-Team, mit dieser großartigen Perspektive auch in den nächsten Jahren den Sporthandel in der DACH-Region nachhaltig prägen zu können."

SportScheck hatte im November 2023 Insolvenz anmelden müssen, nachdem die ursprünglich geplante Übernahme aufgrund der vom Eigentümer Signa Holding verschuldeten Insolvenz nicht vollzogen werden konnte. Am 01. März 2024 hat das Amtsgericht München das Insolvenzverfahren über das Vermögen der SportScheck GmbH eröffnet und den Rechtsanwalt und Sanierungsexperten Axel Bierbach von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen zum Insolvenzverwalter bestellt. Zuvor war er bereits als vorläufiger Insolvenzverwalter von SportScheck tätig.

## Über Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Die Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (www.mhbk.de) ist eine seit vielen Jahren auf Sanierung und Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten mit Standorten in ganz Bayern. Insgesamt sechs Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an zahlreichen Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählen neben der übertragenden Sanierung auch das Insolvenzplanverfahren, die Eigenverwaltung sowie Konzern- und Gruppeninsolvenzen.

**Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Axel W. Bierbach** ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Sanierungen in einem breiten Branchenspektrum und verfügt dabei über langjährige Erfahrung. In der Textilund Sportartikelbranche hat er u.a. die Insolvenzen der Planet Sports GmbH, der Escape Clothing GmbH und der A+B Modevertriebs GmbH betreut. Bierbach ist Mitglied im Verband Insolvenzverwalter und Sachwalter

Deutschlands e.V. (www.vid.de) sowie im Gravenbrucher Kreis, dem Zusammenschluss der führenden,

überregional tätigen Insolvenzverwalter und Sanierungsexperten Deutschlands, die gemäß dem exklusiven

Standard InsO Excellence handeln (www.gravenbrucher-kreis.de). In den aktuellen Branchen-Rankings von

JUVE, The Legal 500, Best Lawyers und WirtschaftsWoche wird Bierbach als Top-Anwalt empfohlen.

Über die SportScheck GmbH

SportScheck ist einer der führenden Omni-Channel Sportfachhändler mit 34 Filialen in Deutschland.

Online können Konsumenten in Deutschland, Österreich und der Schweiz auf das umfangreiche Sortiment

und Erlebnisangebot via Web, Mobile Shop und App zugreifen. 1946 von Otto Scheck gegründet, führt das

Unternehmen noch heute den Innovations- und Pioniergeist des Gründers fort, um ein neues, holistisches

Sporterlebnis bieten zu können, welches auf die Bedürfnisse der Konsumenten zugeschnitten ist. SportScheck

hat sich deutschlandweit als Treffpunkt für Sporterlebnisse etabliert.

Pressekontakt

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Nicole Huss

Tel.: +49 89 130 12 522

Mobil: +49 172 848 89 28

E-Mail: presse@mhbk.de